

## Umweltgerechte Küchen

### Küchenmöbel von Häcker sind klimaneutral

**August 2020. Rödinghausen. Häcker Küchen ist der erste und bisher einzige Küchenmöbelhersteller, dessen komplettes Produktportfolio klimaneutral ist. Belegt wurde dies durch eine CFP Studie vom Institut "Fokus Zukunft", welche die quantitative Bestimmung der Treibhausgasemissionen im Verlauf des Lebensweges, von der Wiege bis zum Kunden zum Ziel hatte.**

Sichtlich erfreut zeigt sich daher auch Dirk Krupka, Geschäftsführer Technik bei Häcker: „Es ist großartig, dass wir unseren Kunden jetzt auch diesen zertifizierten Nachweis bieten können. Denn wir wollen zum einen der gestiegenen Sensibilität in der Gesellschaft Rechnung tragen und zum anderen auch zukünftigen Generationen eine intakte Umwelt hinterlassen“. Bereits im letzten Jahr hatte die Deutsche Gütegemeinschaft Möbel (DGM) Häcker Küchen als „Klimaneutraler Hersteller“ zertifiziert.

Jetzt sind auch die Küchenmöbel von classic und systemat selbst als klimaneutrale Produkte ausgezeichnet worden. Mehr noch. Die Studie zeigte am Ende sogar eine deutlich positive CO<sub>2</sub>-Bilanz des Häcker Produktsortiments. Das Thema Nachhaltigkeit und Umweltschutz hat bei den Rödinghausenern einen sehr hohen Stellenwert. Aktuell engagiert sich Häcker Küchen in verschiedenen Umwelt- und Sozialprojekten, die im aktuellen Nachhaltigkeitsbericht transparent dargestellt werden. Dass attraktive Küchen und Klimaschutz Hand in Hand gehen können, beweist die aktuelle Studie jedenfalls eindrucksvoll mit jeder Menge Zahlen und Fakten.

## **Das Unternehmen Häcker Küchen**

Häcker produziert moderne Einbauküchen, die höchste Ansprüche an Qualität, Funktionalität, Langlebigkeit und Design erfüllen. Das familiengeführte Unternehmen ist in der Branche bekannt als Garant für Zuverlässigkeit, Engagement und Nachhaltigkeit. Gegründet wurde es von Herman Häcker im Jahre 1898 und steht damals wie heute für höchste Qualität. Derzeit werden über 60 Länder auf allen Kontinenten mit Häcker Küchen beliefert. Eine hochmoderne Fertigung ermöglicht zusammen mit dem werkseigenen Fuhrpark die präzise Erfüllung der Kundenanforderungen. Als nachhaltig ausgerichtetes Familienunternehmen vertritt Häcker in Zeiten der Globalisierung über Jahrzehnte hinweg gleichbleibende Werte.

Diese sind durch eine hohe ökonomische, ökologische und soziale Verantwortung geprägt und unterstreichen einmal mehr die Philosophie „Made in Germany“.

## **Pressekontakt**

Weitere Informationen erhalten Sie bei Häcker Küchen von Karsten Bäumer,  
Leitung Kommunikation und PR

Häcker Küchen GmbH & Co. KG

Herr Karsten Bäumer – Leitung Kommunikation & PR

Telefon: +49 (0) 5746/940-297

E-Mail: [kbaeumer@haecker-kuechen.de](mailto:kbaeumer@haecker-kuechen.de)



**Häcker Küchen**  
Zentrale in Rödinghausen

